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Allendorf, den 25.10.2021 

 

Fragen an die Stadtverwaltung nach § 50 Abs. 2 HGO zur 
Stadtverordnetenversammlung am 25.10.2021 

1. In der letzten Ortsbeiratssitzung Climbach wurde mitgeteilt, dass die Bescheide für 
die Gehwegerneuerung (Ortsdurchfahrt Climbach) im Herbst 2021 an  die Bürger 
versendet werden. Ist dies geschehen? Wenn nein, wann werden die Bescheide 
hierfür versendet? Was sind die Hinderungsgründe für die Verzögerung? 

2. In HFA-Sitzung zum HH 2021 wurde beschlossen, dass der Magistrat 
Gebührenkalkulationsmodelle für eine Kita-Gebühr der 
Stadtverordnetenversammlung vorlegen soll (Vorstellung im Sozialausschuss). Wie 
ist der Stand der Bearbeitung? 

3. In der STAVO vom 17.02.2020 wurde die Wiederherstellung und Erhalt des Biotops 
„Auf der Runden Hege“ beschlossen (Mittel im HH 2021 eingestellt). Wie ist der 
Stand der Bearbeitung? 

4. In der STAVO vom 17.02.2020 wurde zum Thema „Schottergärten“ beschlossen, 
dass die Verwaltung prüft, ob es hierzu Broschüren zum Thema standorttypische 
Pflanzen usw. gibt, alternativ sollte die Verwaltung eine eigene Broschüre erstellen. 
Wie ist der Stand hierzu?  

5. In einer Ortsbeiratssitzung im letzten Jahr haben mehrere Bürger auf gelbe Bänder 
für nutzbares Obst hingewiesen. Der BGM hat hierzu mitgeteilt, dass dies im 
kommenden Jahr umgesetzt wird. Wie ist der Stand? Gibt es solche gelben 
Markierungsbänder und wenn ja, wo? 

6. Sanierung Rathausdach – wie ist der Stand? 

7. Lt. HH-Plan 2021 soll die EDV-Verkabelung und Hauptverteilung Keller erneuert 
werden – wie ist der Stand?  

8. Sachstand Nouvion-Platz? 

9. Geburtenrate von 2010-2020 – bitte dem Protokoll beifügen 

10. Einwohnerzahl von 2010-2020 – bitte dem Protokoll beifügen 


